
события2 №30 (1146) / 29 июля / 2020 / Телемир

Более 120 тысяч квадратных 
метров жилья ввели в Сахалин-
ской области за полгода. Это 
почти на 10 процентов больше, 
чем за аналогичный период 
прошлого года. Итоги работы 
регионального правительства 
за первое полугодие 2020 года 
подвели на совещании под руко-
водством губернатора Валерия 
Лимаренко.

Оптимистичные итоги
К 1 июля удалось расселить 26,6 

тысячи квадратных метров аварийного 
жилья. При этом план составлял 20,5 
тысячи «квадратов».

Развернулось также активное стро-
ительство 43 социальных объектов. 
Разрешение на ввод уже получили 
четыре из них – центр культурного 
развития и детский сад в Ильинском 
Томаринского района, дом ветеранов и 
инвалидов в Южно-Сахалинске, школа 
в Дальнем.

В сфере дорожного хозяйства при-
нято решение перейти на новые стан-
дарты содержания дорог, что позволит 
улучшить качество полотна и продлить 
срок его службы. В качестве пилотного 
района выбран Невельский, а в Южно-
Сахалинске повышенные требования 
к содержанию и уборке предъявляются 
на проспекте Мира.

Одно из главных достижений 
островной медицины – снижение 
смертности от сердечно-сосудистых 
(на 25,9 процента) и онкологических 
(на 16,6 процента) заболеваний. Уда-
лось сохранить на 101 жизнь больше, 
чем за январь-июнь 2019 года.

За полгода на работу в островные 
больницы и поликлиники пришли 105 
врачей и 47 медработников среднего 

Область прирастает кадрами и «квадратами»

звена. Было проведено 3,5 тысячи 
телемедицинских консультаций. А 
пациенты присвоили 22 поликлиникам 
звание доступных.

В сфере социальной защиты уда-
лось снять с учета 3810 малоимущих 
семей. Показатель уровня бедности в 
островном регионе достиг рекордных 
для России 3,5 процента.

- Ни один ребенок не должен жить 
за чертой бедности, - подчеркнул гу-
бернатор Валерий Лимаренко. - Пока 
в нашем регионе остаются еще около 
трех тысяч семей, нуждающихся в 
помощи. Мы начали предоставлять 
ежемесячные выплаты на детей от 
3 до 7 лет в размере до 16 тысяч ру-
блей. Необходимо адресно работать с 
каждой семьей и выяснять, достаточно 
людям такой помощи или нет.

Следует также отметить, что с по-
мощью мер поддержки за полгода 
свои жилищные условия улучшили 440 
сахалинских семей. Ветераны боевых 

действий, инвалиды, многодетные 
семьи получили единовременные 
выплаты в размере от 2,8 до 8,5 мил-
лиона рублей.

Экология на контроле
Большой шаг вперед удалось совер-

шить в области обращения с отходами. 
На Сахалине и Курилах за несколько 
месяцев убрали 2151 стихийную 
свалку. Больше всего – 479 – ликвиди-
ровали в пределах Южно-Сахалинска. 
Прошли первые соревнования по по-
иску незаконных свалок с воздуха с 
помощью беспилотников.

Чтобы не допустить образования 
незаконных свалок вновь, приняли 
новые правила по обращению с ТКО, 
отходами строительства и отработан-
ными шинами. Принята программа по 
строительству полигонов и участков 
по сортировке и переработке отходов.

В рамках программы «Чистая вода» 
в июне ввели магистральный водопро-

вод на реке Малке Холмского района, 
а до конца года планируется закончить 
строительство очистных сооружений. 
Важное событие произошло в Поро-
найске – там запустили станцию обе-
зжелезивания на водозаборе. Теперь 
жители обеспечены чистой питьевой 
водой.

В восьми районах ведется стро-
ительство газопроводов и газовых 
котельных. Планируется проложить 
102 километра газовых сетей, что 
вдвое больше, чем в 2019-м. В этом 
году доступ к экологически чистому 
топливу получат жители и предприятия 
Тымовского района, села Петропав-
ловского Анивского района и жилого 
района Уюновка в Южно-Сахалинске.

Цены и занятость
За первое полугодие 2020-го более 

чем на 40 процентов вырос объем 
производства на местных предпри-
ятиях пищевой и перерабатывающей 
промышленности, а на сельхозпред-
приятиях – более чем на 10 процентов.

– Вместе с тем остается такая про-
блема, как неудовлетворенность са-
халинцев и курильчан ценами. Только 
13 процентов жителей не беспокоит 
стоимость продуктов. Но при этом от-
мечается высокая удовлетворенность 
ценами на продукцию местных произ-
водителей. Поэтому мы намерены и 
дальше наращивать объемы произ-
водства на островных предприятиях, 
расширять ассортимент, развивать 
сеть экономформата, – отметил гу-
бернатор.

Одно из самых значительных собы-
тий в сфере экономики – вхождение 
Сахалинской области в ТОП-30 На-
ционального рейтинга инвестицион-

ного климата. Кроме того, за первое 
полугодие удалось повысить объем 
экспорта услуг на 152 миллиона 
долларов.

Количество сотрудников на пред-
приятиях малого и среднего бизнеса 
увеличилось более чем на 2 тысячи 
человек. Свыше 9 тысяч сахалинцев 
и курильчан нашли работу с помощью 
центров занятости. Для почти 500 
безработных граждан организовали 
профессиональное обучение, после 
чего они смогли трудоустроиться.

Отметим, что уровень регистри-
руемой безработицы в Сахалинской 
области составляет 0,8 процента. Это 
в четыре раза меньше, чем в среднем 
по Дальнему Востоку.

В первом полугодии 2020 года был 
сделан новый шаг в цифровой транс-
формации островного региона. Для 
координации всех процессов во время 
пандемии коронавирусной инфекции 
организовали работу ситуационного 
центра.

Кроме того, за полгода были раз-
работаны цифровые стандарты стро-
ительства и здравоохранения. Была 
создана Единая система обращений 
граждан. А Сахалинская область во-
шла в топ рейтинга по качеству предо-
ставления услуг в электронном виде.

Благодаря внедрению «бережли-
вых технологий» удалось улучшить 
работу органов исполнительной 
власти, местного самоуправления и 
предприятий области. Было открыто 
204 проекта в сферах здравоохране-
ния, социального обслуживания, об-
разования, сельского хозяйства, ЖКХ, 
строительства и содержания дорог, а 
также по улучшению инвестиционного 
климата.
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Сироты нуждаются в квартирах
Управление жилищной политики сообщает о проводи-
мых администрацией Южно-Сахалинска закупочных 
процедурах на приобретение 36 жилых помещений и 
предлагает потенциальным продавцам принять участие 
в продаже квартир. Квартиры предназначены для 
детей-сирот.

Так, в Южно-Сахалинске к приобретению планируется 32 
квартиры общей площадью от 28 до 42 кв. метров (дом должен 
быть не ранее 1962 года постройки), начальная (максимальная) 
цена - 4 400 000 рублей, а также 4 квартиры в селе Дальнем 
общей площадью от 28 до 42 кв. метров (дом не ранее 2010 года 
постройки), начальная (максимальная) цена - 4 299 000 рублей. 
Жилые помещения должны отвечать санитарно-техническим нор-
мам, быть отремонтированными, свободными и подготовленными 
к заселению.

Извещения о проведении аукционов размещены в единой ин-
формационной системе по адресу www.zakupki.gov. Торги про-
водятся на единой электронной торговой площадке (Росэлторг) 
по адресу etp.roseltorg.ru.

Более подробную информацию о предъявляемых требовани-
ях к приобретаемым квартирам и порядке приобретения жилых 
помещений можно узнать по телефону 300-642, доб. 7; 300-748 
(звонить в рабочее время).

Внимание, вакансия!
В администрации Южно-Сахалинска объявлен конкурс 
на замещение вакантной должности муниципальной 
службы - ведущего советника контрольно-ревизион-
ного отдела департамента контроля в сфере закупок и 
финансов.

Информация о квалификационных требованиях, необходимых 
документах размещена на официальном сайте администрации 
Южно-Сахалинска в разделе «Прием на работу. Конкурсы».

Резюме принимаются до 12 августа (включительно) в рабочие 
дни с 9.00 до 17.00 (перерыв с 13.00 до 14.00) по адресу: ул. Ле-
нина, 173, каб. 312 (департамент кадровой политики).

Справки по телефону 300-913 (доб. 5).

Южносахалинцы продол-
жают узнавать подробно-
сти о концепциях разви-
тия городских микрорай-
онов. Очередная встреча 
с жителями по вопросам 
обсуждения архитектурно-
строительного облика со-
стоялась 27 июля в лицее 
№ 1.

Как рассказал модератор 
встречи, советник мэра Вла-
дислав Фролов, на прошлых 
собраниях жителей в основном 
интересовали подробные дета-
ли, связанные с переселением 
после внедрения концепции в 
жизнь. В частности, речь идет 
о порядке получения квартир, 
площади нового жилья и пр. 
Данные вопросы сейчас нахо-
дятся еще в стадии проработки, 
так как развитие территории 
4, 7, 8 микрорайонов запла-
нировано на долгий срок — в 

С прицелом на десятилетия вперед

течение будущих 20 - 25 лет.
- Сейчас на встречах мы даем 

возможность всем желающим 
более полно ознакомиться с 
теми проектами, которые были 
представлены пятью междуна-
родными и российскими компа-
ниями, - рассказал Владислав 
Фролов. - Встречаемся как в 
уличном формате, так и в ме-
стах, максимально приближен-
ных к месту жительства. Вместе 
с этим стараемся максимально 
полно ответить на все вопросы, 
которые возникают у горожан.

На прошедшей встрече, по-
мимо общих вопросов по про-
ектам, жители интересова-
лись конкретными моментами: 
техническими параметрами 
домов и квартир, сейсмоустой-
чивостью зданий, которые были 
предложены архитекторами, 
высотностью домов, количе-
ством социальных объектов в 

каждой концепции, решениями 
по улично-дорожной сети и об-
щей инфраструктурой.

- Сама новость о преоб-
разовании территорий стала 
для меня неожиданностью, 
- поделилась мнением после 
встречи одна из жительниц 8 
микрорайона. - Дома, в кото-
рых мы живем, относительно 
новые. Мы уже привыкли жить 
в своих квартирах. Но придя на 
эту встречу, кое-какие мысли 
уложились, представитель 
мэрии доступно отвечает на 
все вопросы, дает ссылки, где 
можно посмотреть подробную 
информацию. Есть пресса, где 
также можно ознакомиться с 
концепциями. Поэтому есть 
пища для размышления.

Отметим, что 28 июля в 18.00 
в лицее № 1 состоялась еще 
одна встреча для жителей 
микрорайонов по вопросам ар-

хитектурно-градостроительных 
концепций.

По результатам встреч бу-
дут определены две лучшие 
концепции развития 4, 7 и 8 
микрорайонов. Основу для 
будущей доработки 4 микро-
район выберет отдельно, а 7-й 
и 8-й - вместе. В случае если 
в результате выбор жителей 
сойдется на одном проекте, 
тогда не потребуется делать 
выбор из двух.

Напомним, для горожан про-
должает работать сайт, где 
можно ознакомиться с кон-
цепциями и направить свои 
вопросы проектировщикам. 
Также на официальном сайте 
администрации города Южно-
Сахалинска работает специ-
альный раздел, где собрана 
вся подробная информация, а 
также материалы СМИ о про-
ектах обновления 4, 7 и 8 жилых 
микрорайонов.
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